



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados resuelve:

Manifiestar todo su apoyo y solidaridad con las y los trabajadores del Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI) que se están organizando en una asamblea multisectorial en defensa de los puestos de trabajo, contra la política de desguace y vaciamiento impulsada por el gobierno nacional, que apunta a reducir al Instituto y sus trabajadores a la mínima expresión, eliminando líneas de trabajo y produciendo cientos de despidos.

Repudiar la decisión anunciada por el ministro Sturzenegger de degradar por decreto al INTI a la categoría de una dirección nacional dependiente del Ministerio de Economía que dirige Luis Caputo, quitándole al Instituto su carácter autónomo, autárquico y federal. Del mismo modo, expresar su repudio a las versiones de fusión del INTI con el INTA, como otra posible variable de desguace de ambos organismos.

Apoyar todas las acciones de lucha resueltas por las y los trabajadores en defensa del INTI, del sistema científico nacional y de sus puestos laborales.

Vanina Biasi

Vilma Ripoll
Nicolás del Caño
Christian Castillo
Alejandro Vilca

FUNDAMENTOS

Sr. presidente:

Las y los trabajadores del Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI) se están organizando en defensa de los puestos de trabajo, contra la política del gobierno nacional, que apunta a reducir al Instituto y sus trabajadores a la mínima expresión, eliminando líneas de trabajo, produciendo cientos de despidos, y a su vez degradando al INTI a la categoría de dirección nacional dependiente de alguna secretaria ministerial.

Han puesto pie para esta lucha una asamblea multisectorial de trabajadores, que desde principios del mes de mayo viene realizando acciones de protesta contra la información que circulaba respecto de las pretensiones gubernamentales de avanzar en una fusión (desguace) del Instituto con el INTA.

El intento de fusión de ambos organismos (INTA e INTI) generó un proceso de movilización impulsado por autoconvocatorias de los trabajadores como en el INTI. Están reclamando a las representaciones sindicales un plan de lucha de todos los estatales para derrotar a un gobierno que ya despidió a más de 40.000 trabajadores.

Por estas horas, el ministro Federico Sturzenegger, uno de los encargados de organizar la política de ajuste fiscal del gobierno nacional, anunció recortes y reestructuraciones en el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA). Se trata de un combo que incluye el despido de miles de trabajadores y el remate de bienes (que seguro terminan en manos de los especuladores inmobiliarios amigos del Gobierno como IRSA), diseñado para garantizar el pago de la deuda con el FMI y el resto de los acreedores internacionales.

Este martes 27 de mayo más de 200 trabajadores y trabajadoras del INTI se reunieron en asamblea en el Instituto, sumado a 80 compañeros/as que se conectaron desde todas las sedes del país, donde resolvieron profundizar el plan de lucha. En el comunicado que emitieron señalan que refuerzan su organización “tras las declaraciones de Sturzenegger en los medios, anunciando la decisión de centralizar el INTI como parte del Ministerio de Economía. Desde la Multisectorial venimos advirtiendo sobre esta decisión de degradar al Instituto y quitarle su carácter autónomo, autárquico y federal, y la inminencia de la publicación de ese decreto en el marco de los 42 días que restan de facultades delegadas para hacerlo”. Asimismo, se pronuncian en defensa del “INTI y del sistema científico en la defensa de la soberanía nacional” y se sumaron a la acción de “visibilización del ataque a la ciencia, la investigación y las universidades, que se llevará a cabo mañana en el Polo Tecnológico, convocada por investigadorxs de Conicet, promoviendo la más amplia articulación en la defensa de nuestros organismos” el pasado 28 de mayo.

La autonomía del INTI y su Sistema de Centros de Investigación son una herramienta para los trabajadores, porque no sobra nadie es urgente la defensa de todo su personal y el carácter federal, científico y de calidad de este organismo. Denunciamos que la política de vaciamiento es al servicio de profundizar la apertura indiscriminada de las

importaciones, con el objetivo de profundizar el sometimiento al Fondo Monetario Internacional.

El plan de Sturzenegger y el gobierno de Javier Milei busca el desguace del Estado e implica despidos y recortes en medio de una recesión que adquiere dimensiones cada vez más importantes. En este contexto cobra una importancia central la organización y movilización de las y los trabajadores para derrotar esta política de ofensiva anti obrera.

Por estos motivos, solicitamos a las y los diputados nacionales el acompañamiento del presente proyecto de resolución.